



## **Incendio en Quillón afectó a cuatro viviendas y destruyó tres vehículos**

Un voraz incendio se registró la mañana de este sábado en el sector de Villa Los Jardines, en la comuna de Quillón, dejando como saldo dos viviendas

completamente consumidas por las llamas, otras dos con daños de consideración, cuatro personas lesionadas, todas con quemaduras, dos de ellas de alta gravedad, y tres vehículos destruidos.

La emergencia movilizó a voluntarios de las cuatro compañías del Cuerpo de Bomberos de Quillón, quienes acudieron rápidamente tras la alerta de los vecinos. A pesar del trabajo intenso, las llamas alcanzaron con fuerza varias estructuras y vehículos, dificultando el control del fuego. Además de los cuatro moradores lesionados, un voluntario de Bomberos resultó con síntomas de asfixia y debió ser atendido por personal de salud en el lugar.

El origen del incendio está siendo investigado, aunque una de las hipótesis preliminares apunta a un posible recalentamiento de una estufa a leña como causa del siniestro.

Equipos de emergencia de la Municipalidad de Quillón, Bomberos, Carabineros y personal del Cesfam acudieron al lugar para prestar asistencia a las familias afectadas, quienes fueron albergadas temporalmente en viviendas de familiares, recibiendo el apoyo inicial de la municipalidad.

El alcalde de Quillón, Felipe Catalán Venegas, expresó su consternación por la tragedia y compromiso con los afectados: "Estamos consternados por esta situación. Entregaremos todo el apoyo necesario desde la municipalidad a las familias afectadas".